



Bericht der Jahreshauptversammlung 2014

Die diesjährige Jahreshauptversammlung des Harmonika Club Bruchhausen fand am Freitag, den 21. Februar, im Vereinsheim in Bruchhausen statt.

Die Sitzung konnte planmäßig durchgeführt werden. Der Eröffnung und Begrüßung der Vereinsmitglieder durch Oliver Seibold, Mitglied des Vorstands, folgte eine Totenehrung für vier verstorbene Mitglieder.

Im Anschluss wurden die Berichte der Vorstandschaft, der Schriftführerin, des Hauptkassiers, des Kassenprüfers und des musikalischen Leiters verlesen.

Danach folgte die einstimmige Entlastung der Vorstandschaft.

Als nächster Punkt der Tagesordnung standen ‚Neuwahlen‘ an. So wurde Andrea Steinmetz wieder einstimmig für zwei Jahre zum Hauptkassier und Mitglied des Vorstandes gewählt. Ebenso stellte sich erneut Mieke Kraft zur Wahl der Schriftführerin und Mitglied des Vorstandes und wurde einstimmig für zwei Jahre gewählt. Wolfram Speck stellt sich ebenfalls wieder als Kassenprüfer zur Verfügung und wurde für zwei Jahre einstimmig gewählt. Neu in der Verwaltung ist seit dieser Jahreshauptversammlung Willi Maier, der einstimmig für zwei Jahre als Beisitzer gewählt wurde.

Der Tagesordnungspunkt ‚Anträge der Mitglieder‘ entfiel, da keine Anträge eingegangen waren.

Unter Punkt ‚Verschiedenes‘ wurden Vereinsinterna besprochen und nochmals die bereits festgelegten Termine für dieses Jahr bestätigt:

Am Sonntag, den 6. April, finden um 17 Uhr die Klassikhäppchen im evangelischen Gemeindezentrum statt, am Sonntag, den 30. November, das Konzert „Akkordeon im Schloss“ und am Dienstag, den 9. Dezember, wird im Vereinsheim eine kleine Weihnachtsfeier ausgetragen.

Oliver Seibold beendete die diesjährige Jahreshauptversammlung um 22 Uhr.

Danach saß man noch in gemütlicher Runde zusammen.

Ein Dank sei an dieser Stelle noch Kurt Mai auszusprechen, der dieses Jahr als Wahlleiter fungierte.

Herzlich dankt der HCB auch seiner Verwaltung und allen Helfern für ihre vielseitigen, ehrenamtlichen Engagements!